## La Bolivie poursuivra sa croissance économique malgré la crise sur le marché du pétrole.



Bolivie, 29 janvier, RHC.-Le vice-président bolivien, Álvaro García Linera a signalé que la Bolivie est prête à poursuivre sa croissance économique dans les 5 prochaines années, malgré la chute des prix du pétrole.

Álvaro García Linera a indiqué que grâce à ses réserves internationales la Bolivie a pu affronter la crise.

Il a rappelé qu'il y a 3 ans, le président Evo Morales avait décidé de préparer le pays pour une éventuelle chute des prix du brut. Pour ce faire, il a mis l'accent sur l'encouragement de la production interne et du secteur agroalimentaire.

Álvaro García Linera a précisé que la Bolivie a misé sur son marché d'exportation et a gardé des réserves internationales de pétrole dont la valeur est estimée à 13 milliards de dollars, des alternatives qui ont permis de combattre la crise avec davantage de solvabilité.

 $\underline{\text{https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/82674-la-bolivie-poursuivra-sa-croissance-economique-malgre-la-crise-sur-le-marche-du-petrole}$ 



## Radio Habana Cuba